

Teamentwicklungs-Fortbildung in Schmerlenbach

Das Pastoralteam von Darmstadt-West traf sich zur Teamentwicklungs-Fortbildung vom 24.-25.01.23 im Bildungshaus Schmerlenbach (Bistum Würzburg).

Von Simone Kreuzberger
25. Jan. 2023



Dort ging es vor allem darum, wie das Team auf dem Weg zur gemeinsamen Pfarrei miteinander arbeiten und welche Schwerpunkte es miteinander setzen möchte.

Sie haben ein gutes Miteinander erfahren, fleißig gearbeitet und auch viel gelacht. Kompetent moderiert wurde die Fortbildung durch den externen Berater Michael Diederer von "cid-Partners" und Renate Flath als interne Beraterin aus dem Bistum.

Was es mit dem Schiff auf sich hat? Einfach mal nachfragen bei Pfarrer Eckstein, Pfarrer Müller oder Markus und Simone Kreuzberger.